

■ BAILLY

## Le Semi-Marathon de Bailly est aussi solidaire

Dimanche 31 mars, 800 coureurs prendront le départ du 25<sup>e</sup> semi-marathon de Bailly/Noisy-le-Roi. Avec 10 kilomètres tracés en forêt de Marly, c'est un rendez-vous prisé des amateurs de course à pieds. Et pour que tout le monde puisse en profiter, même ceux qui n'ont pas l'usage de leurs jambes, une association partira avec deux joëlettes.

### Courir avec des handicapés

*Franchissons nos murs* a été créée il y a 2 ans par Benoît et Carole Veyrines, deux Noiséens adeptes du sport nature. « Nous courons beaucoup avec des amis. Il nous a semblé naturel de mettre nos jambes, notre souffle au service de ceux qui n'en n'ont pas », disent les deux sportifs au grand cœur.

Si l'association est présente régulièrement sur des courses, elle est aussi chaque week-end au service des handicapés Baillacois et Noiséens. « Chaque

quinzaine, nous allons courir le dimanche avec des enfants de l'institut d'éducation motrice de Bailly, ceux qui ne quittent pas l'établissement ce jour-là pour rentrer dans leur famille. L'autre créneau est réservé aux personnes qui nous sollicitent par le bouche à oreille, souvent des gens plus âgés », explique Benoît Veyrines.

Lili est ainsi une Noisienne qui n'avait jamais vu la forêt de Marly. *Franchissons nos murs* a exaucé son rêve en septembre, grâce à une joëlette. Lili ira aussi bientôt visiter le parc du château de Versailles, grâce à ce moyen de transport « adapté ». Cette personne en situation de handicap a inauguré la section marche de l'association. « C'est très fédérateur pour des gens qui ne sont pas forcément très sportifs. La marche permet aussi d'associer des enfants et ainsi, lors de nos sorties avec des joëlettes, de leur donner la possibilité d'avoir un autre



Près de 800 coureurs sont attendus et deux joëlettes permettront à l'association *Franchissons nos murs* d'emmener des personnes qui ne peuvent pas courir.

regard sur le handicap », témoigne Carole Veyrines.

### Faire quelques mètres

Une quarantaine de coureurs

sont membres de *Franchissons nos murs*. Dimanche, ils inviteront les participants du semi à faire symboliquement quelques mètres avec les joëlettes.

« Franchir le mur est une expression de marathonien, lorsque 30 km/h est dépassé. C'est symbolique de ces frontières qu'il s'agit de briser

avec les handicapés. Ceux qui viendront avec nous pourront se nourrir de leurs sourires, de leur joie de vivre malgré le handicap. Il savent ce que c'est de se battre, de franchir les difficultés, un excellent aiguillon pour le coureur », souligne Benoît Veyrines.

Départ du semi-marathon à 9h30, route de Fontenay, à Bailly. Nouvelle distance cette année avec le 5 km, pour les coureurs nés en 2005 et avant. Départ à 10h, route de Fontenay. Course 1 km pour les enfants nés entre 2008 et 2011, à 10h, sur la piste du stade. Retrait des dossards samedi 30, de 14h à 18h, salle du Plan de l'Aître à Bailly. Pour le 5 et le 1 km, inscriptions jusqu'au 28 mars sur [www.topchrono.biz](http://www.topchrono.biz).

Emmanuel Fèvre

### ■ PRATIQUE

[www.semibaillynoisy.fr](http://www.semibaillynoisy.fr)  
[semibaillynoisy@gmail.com](mailto:semibaillynoisy@gmail.com)  
Tél : 07 62 62 27 40.